



Pfarrverband Grünwald  
Kath. Pfarrgemeinde St. Peter und Paul  
Schloßstr. 2  
und  
Kath. Pfarrgemeinde Maria Königin  
Kardinal-Faulhaber-Platz 1  
82031 Grünwald



Liebe Leserinnen und Leser,

ab dem 1. Mai werde ich in den Pfarrverbänden Grünwald und Harlaching als Pfarrvikar im Team von Pfr. Hagl mitarbeiten. Wohnen werde ich im Pfarrhof von St. Peter und Paul, Grünwald. Damit Sie ein wenig wissen, wer da zu Ihnen kommt, darf ich mich hier kurz vorstellen:



Geboren 1959 in Großmuß, Niederbayern

Gymnasium und Abitur in der Schule der Benediktiner in Rohr/Ndby.

Studium in München und Regensburg

27.06.1987           Priesterweihe in Freising

1987 -1990           Kaplan in Taufkirchen/Vils

1990-1992           Ausbildung zum Seelsorger für Hörgeschädigte

1992 – 2001       Pfarrer für die Gehörlosen und Schwerhörigen im Erzbistum

2001 – 2011       Pfarrer in Maria Schutz und St. Hildegard, München-Pasing

2011 - 2017       Krankenhausseelsorger am Klinikum Bogenhausen

Ab 2017            Leitung im PV Aufkirchen am Starnberger See

Da ich in diesem Jahr – so Gott will – 65 Jahre alt werde, wollte ich die Leitung des Pfarrverbandes abgeben, um dann gerne noch bis zum 70. Lebensjahr und darüber hinaus meine Kraft in den Dienst der Kirche zu stellen.

Radfahren, Wandern, Konzertbesuchen sind meine Lieblings-Freizeitbeschäftigungen und die Sorge um das Wohlergehen von Sissi von Aufkirchen, meiner Katze aus dem Tierheim.

Der Umzug und der Neuanfang in Harlaching und Grünwald wird sicher noch eine Herausforderung für mich werden, die ich aber gerne annehme. Ich freue mich auf das gemeinsame Glauben, Beten, Feiern und Arbeiten in unseren Pfarreien und die Begegnung mit Ihnen. Wo immer Sie mich sehen: sprechen Sie mich an, damit wir uns kennen lernen können!

Darauf freue ich mich.

Ihr

Albert Zott, Pfr.